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ËCæ*"Og* Certification for ECO II & ECO II BIO l00o oxo-

"...,,;::;:,:;::îî"jt;:iï:J:;:",,. biodegradable ga rba ge bags !

April the 3'd,2009

Mr. Don Lynes, President of Eco II Mfg Inc., is proud to confirm that ECO II and ECO II BIO
100% oxo-biodegradable garbage bag series passed successfully, as of March 26h, the
*ECOLOGO" Environmental Choice's Program of certification.

We are proud to announce that both series are the first certified under "CCD-126 Plastic Film
Products". ECO II Mfg's products have been recognized for their environmental benefits
through a reduction of material entering the solid waste stream and conservation of resources,
including energy. ECO II's products are manufactured with virtually 100% recycled material of l*il_::':r,: .,.,
which at least 20% is post-consumer.

In addition, the ECO II BIO series is biodegradable in less than 2 years, as per ASTM
D6954-04/tier 1, confirmed by the tests performed by the Quebec Industrial Research Center. Research
Report dated June 2"d, 2008.

Please do not hesitate to get back to us for more information and feel free to visit www.ecologo.org and
www.eco2mfs.com.
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. .,1-i i.t Pour diffusion immédiate

fie oÊ.O$c Certification pour les sacs à déchets ECO II & ECO II BIO
..,,.,;;î :xî.,'"ï:;. iï,0,5:i:;.,,," l00oÂ oxo-biodégradables !

Le3 avril,2009

M. Don Lynes, Président d'Eco II Mfg Inc. est heureux d'annoncer que les séries de sacs à déchets ECO II et
ECO II BIO 100% oxo-biodégradables ont complété, en date du 26 mars dernier, le programme de
certification (ECOLOGO> Choix Environnemental.

Nous sommes heureux d'annoncer que les deux séries de produits sont maintenant certif,rées
ECOLOGO sous <CCD-126 Produits de pellicule de plastique>. Les produits fabriqués par ,' ''

ECo I IM fg Incon té té reconnuspour lesbéné f i cesenv i ronnemen tauxenrappor tà la
réduction de l'apport de matériel dans le cycle de gestion des déchets solides et pour la
conservation des ressources, incluant les besoins énergétiques. Je vous rappel que les séries de
produits ECO II et ECO II BIO sont fabriqués à près de 100% de plastiques recyclés dont
au moins 20oÂproviennent de la collecte du marché de la consommation.

De plus, la série ECO II BIO est biodégradable en moins de 2 ans, en accord avec la nonne ASTM D6954-
}4ltier 1 et cela confirmé suite aux essais réalisés par le Centre de recherche industrielle du Québec. Rapport
de recherche en date du 2juin 2008.

SVP, n'hésitez pas à communiquer avec nous pour de plus amples informations et visitez www.ecologo.org
et www.eco2mfg.com.

Source : Alain Picard (450)223-4996

3391 McNicoll Avenue. Unit 6
Phone : (41612924220 Scarborough, Ontario MIV 2V4 Fax: (416) 292-5435

Canada
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